

## ABSTRAK

**KASMIATI, Tahun 2021, “Partisipasi Sosial Masyarakat Dalam Pengembangan Pariwisata Di Kawasan Lappa Laona Kabupaten Barru (Studi Kasus Lappa Laona Kabupaten Barru)”**. Skripsi Program Studi Pendidikan Sosiologi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Pembimbing I Dr. Yumriani, M.Pd. dan pembimbing II Dr. Fatimah Azis, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tentang Partisipasi Masyarakat Dalam Pengembangan Pariwisata Di Kawasan Lappa Laona Kabupaten Barru dan Faktor Yang Mendukung dan Menghambat Masyarakat Untuk Ikut Berpartisipasi Dalam Pengembangan Pariwisata Di Kawasan Lappa Laona Kabupaten Barru. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data yang diolah yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder, metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kualitatif. Informan dalam penelitian ini terdiri dari sepuluh orang, 5 perempuan dan 5 laki-laki.

Hasil penelitian ini berdasarkan data wawancara yang diperoleh menunjukkan bahwa 1) partisipasi masyarakat dalam pengembangan pariwisata Lappa Laona sangat baik, masyarakatnya sangat antusias cuman yang menjadi kendala terbesarnya adalah terlalu banyak masyarakat yang mau ikut berpartisipasi sehingga dana untuk pengembangan pariwisata kurang, terdapat bentuk partisipasi dalam pengembangan pariwisata Lappa Laona di dusun Waruwue yaitu bentuk partisipasi dalam menjaga kebersihan dan bentuk partisipasi dalam sarana dan prasarana yang telah dilakukan oleh masyarakat. 2) faktor yang mendukung masyarakat untuk ikut berpartisipasi adalah adanya kemauan masyarakat karena mereka berfikir dengan melibatkan dirinya otomatis perekonomiannya akan bertambah, dan faktor yang kedua yaitu adanya kesejahteraan ekonomi, dengan adanya objek wisata ini masyarakat akan mendapatkan peluang usaha dengan membuka warung. Sedangkan faktor yang menghambatnya yaitu ada dua faktor, yang pertama kurangnya dana dan faktor yang kedua adalah belum mendapatkan izin dari pemerintah.

**Kata Kunci:** *Partisipasi masyarakat, Pengembangan pariwisata*